

Emil Huber AG wird zu Huber Gärten AG

Wir stellen uns vor:

Ich heisse Thomas Zahmel, bin 40 Jahre alt, verheiratet, Vater von zwei Kindern und wir leben in Berikon. Meine Leidenschaft für den Gartenbau begann schon früh. Zwischen 2001 und 2004 habe ich in Dresden eine Ausbildung zum Gärtner in der Fachrichtung Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau absolviert. 2006 trat ich der Emil Huber AG bei und seitdem habe ich mich kontinuierlich weiterentwickelt – vom Gärtner bis hin zum Polier. Seit 2021 bin ich Sicherheitsbeauftragter und mitverantwortlich für die Weiterbildungen der Angestellten. 2023 habe ich das Diplom zum Kaufmann erlangt, um mein kaufmännisches Wissen zu vertiefen. Im Jahr 2024 begann ich die Ausbildung zum Sportrasenspezialisten, weil der Bau und die Pflege von Sportanlagen eine wahre Leidenschaft von mir sind. Seit 2025 bin ich zudem in der Bauführung für den Garten- und Sportplatzbau tätig und stehe dort mit vollem Einsatz hinter den Projekten. Schon immer hat es mir gefallen schöne Gärten zu gestalten und zu erstellen. Meinen Beruf führe ich mit grosser Begeisterung aus. Die Möglichkeit, etwas zu schaffen, das Menschen und Natur gleichermaßen zugutekommt, begeistert mich immer wieder. Ganz besonders liegt mir der Fußball am Herzen. Als Trainer beim FC Mutschellen setze ich mich mit voller Leidenschaft für den Nachwuchs ein. Der Sportplatz ist für mich mehr als nur ein Arbeitsplatz – er ist wie ein zweites Zuhause, für dessen Bau und Unterhalt ich mit viel Engagement Sorge.



Ich bin Jachin Leu, 29 Jahre alt und in Muri aufgewachsen. Zurzeit lebe ich mit meiner Partnerin in Boswil. Richtung Wohlen hat es mich bereits im Jahr 2012 gezogen, als ich meine Lehre zum Landschaftsgärtner mit eidg. Fähigkeitszeugnis bei der Emil Huber AG absolvierte. Im Anschluss

zu meiner Lehre besuchte ich die naturwissenschaftliche Berufsmatura und begann ein Studium Richtung Lebensmitteltechnologie. Doch während des Studiums habe ich schnell bemerkt, dass mir die Arbeit mit der Natur fehlte. Deshalb entschied ich mich, zu meinem passionierten Beruf zurückzukehren und mein erlerntes Wissen im praktischen auszuleben und zu vertiefen. 2022 fing ich bei der Emil Huber AG als Bauführer an. In dieser Tätigkeit kann ich meine Leidenschaft für den Gärtnerberuf perfekt mit meiner Erfahrung und meinem Erlernten einsetzen. Im Frühling 2023 durfte ich meine Weiterbildung zum Gärtner mit eidg. Fachausweis erfolgreich abschliessen. Immer auf dem Laufenden zu sein ist mir sehr wichtig, deshalb begann ich im Spätsommer 2024 mit der Ausbildung zum eidg. diplomierten Gärtnermeister, welche ich voraussichtlich im Herbst 2026 abschliessen werde. In meiner Freizeit findet man mich oft beim Sport jeglicher Art. Auch kann man mich für ein gutes Essen im Restaurant oder auch selbst gekocht, immer begeistern. Spannende und vielseitige Projekte mit einem kompetenten Team umzusetzen, bereitet mir viel Freude und ist meine Passion.

Mit Herzblut in die Zukunft der Huber Gärten AG

Wir werden die Huber Gärten AG mit der gleichen «*Passione*» weiterführen, die die Emil Huber AG schon immer geprägt hat. Dank unserer langjährigen Erfahrung und Kompetenz im Garten- und Sportplatzbau sowie im Unterhalt sind wir bestens vorbereitet, um auch in Zukunft mit viel Leidenschaft und Engagement für Sie da zu sein.

Ein besonderer Dank gilt auch der Familie Huber für das entgegengebrachte Vertrauen und die erfolgreiche Zusammenarbeit in der Vergangenheit sowie auch in der Zukunft, in der wir weiterhin auf ihr Know-how zählen dürfen.

Mit unserem erfahrenen Team und langjährigen Mitarbeitern stehen wir Ihnen weiterhin zuverlässig zur Seite. Ihre Projekte werden wir auch in Zukunft mit vollem Einsatz, unserem Fachwissen und in gewohnter Qualität realisieren.

Wir stehen im Gartenbau für Wohlbefinden, mit einer klaren Ausrichtung auf Qualität und erstklassige Kundenbetreuung. Wir sind Ihr Ansprechpartner, wenn Sie eine Lösung im grünen Bereich benötigen.

Huber Gärten AG – Alles im grünen Bereich!

hubergaerten.ch